

Montag 21. Dezember 2009

→ PERSÖNLICH

Richtige Partnerin?



Tim Giesen und Stefanie Frohberg auf dem Weg zum DM-Titel.

Es hat den Anschein, als hätte Tim Giesen vom Neusser Schlittschuh-Klub endlich die Eistanz-Partnerin gefunden, mit der er seine ehrgeizigen Ziele verwirklichen kann. Schon als überaus talentierter Nachwuchssportler träumte der heute 21-Jährige von einem Olympiastart. Am Wochenende sicherte er sich an der Seite der 18 Jahre alten Berlinerin Stefanie Frohberg in Mannheim den DM-Titel der Junioren, was für die beiden gleichzeitig die Qualifikation für die Junioren-Weltmeisterschaft im März im niederländischen Den Haag bedeutete.

Dass die Karriere des Neussers wieder in so positive Bahnen kommen würde, daran konnten im Juli 2007 zumindest leise Zweifel auftreten. Denn damals musste er verkraften, dass sich seine langjährige Partnerin Saskia Brall plötzlich vom Leistungssport verabschiedete und damit alle noch so optimistischen Erfolgsprognosen der Vergangenheit angehörten. Zwar präsentierte Giesen in Gestalt der Deutsch-Russin Jana Werner nur kurze Zeit später eine Nachfolgerin, doch schon im Mai 2008 war's wieder vorbei mit der Herrlichkeit. Mit Christina Beier schmiedete Giesen dann schon Pläne bis zu den Olympischen Spielen 2014, aber auch daraus wurde nichts. Mit Stefanie Frohberg beherrschte Tim Giesen die Konkurrenz in Mannheim nach Belieben, über 25 Punkte Vorsprung auf das zweitplatzierte Paar sprechen eine klare Sprache. Es scheint, als habe der 21-Jährige sein sportliches Glück gefunden. **ben-**